

Burundi : hausse des taxes sur les véhicules importés et des prix du carburant

PANA, 18/10/2010 Bujumbura, Burundi - Le ministre burundais du Commerce et de l'Industrie a déclaré, lundi, de revoir la hausse des prix des produits pétroliers sur le marché local, alors que l'Office burundais des recettes (OBR) venait à peine de multiplier par trois les taxes et impôts à l'importation des véhicules. Les parkings du port de Bujumbura sont depuis peu débordés de véhicules non enlevés par les importateurs non avertis à l'avance et devenus insolubles du jour au lendemain sous le nouveau régime de l'OBR, a constaté la PANA sur place.

Concernant les produits pétroliers, la nouvelle structure des prix a été rendue publique lundi par une ordonnance du ministre du Commerce et de l'Industrie, qui fait passer le coût du litre d'essence super à la pompe de 1.700 à 1.730 Francs burundais (de 1,7 dollar US à 1,73 dollar US). Le litre de gasoil à la pompe est passé de 1.660 à 1.720 Francs burundais, tandis que le litre de pétrole lampant est passé de 1.400 à 1.420 francs. Il s'agit, cependant, de la première hausse de l'année sur le marché local des produits pétroliers, qui vient rappeler des flambées de prix sans précédent de 2008 à 2009.